

睿智と愛 2.0

令和8年1月23日

vol.39

入試に向けて「決起集会」

1月9日(金)の6校時、3学年が高校入試に向けた決起集会を行いました。

集会では、代表生徒と担任がエールを送ったり、円陣を組んだりして心を一つにしました。

そして今週。私立特選・推薦入試があり、ほとんどの北中生が試験に臨みました。来月は私立一般、県立推薦、高専学力選抜があります。寒い日が続きますが、体調を整え、本番で100%の力が発揮できることを祈っています。



白杵支援学校との交流会

1月22日(木)の午前、1年生が白杵支援学校の生徒と交流会を行いました。

始めの会で歓迎の歌を歌った後、「バースデーリング」「フラフープリレー」「ジャンケン列車」のレクリエーションを行いました。また、有志による一発芸などの披露もありました。交流会は今回で2回目ということもあり、すぐに打ち解けて、声を掛け合ったり、喜び合ったりする姿を見ることができました。交流会を通して両校の生徒の絆がさらに深まりました。



ゲストティーチャー

1月はゲストティーチャーによる「調理実習」「食育授業」「人権教室」「消費者教育出前講座」を実施しました。

各分野の専門家による授業は、奥が深く、生徒もいつも以上に真剣に取り組んでいました。

講師の皆様、ありがとうございました。



夜活倶楽部

月に2回、下北地区コミュニティセンターで夜の勉強会を実施し、希望する北中生が参加しています。

2回のうち1回は食事を出しています。1月21日(水)は食事の日で、この日のメニューはクリムシチュー・パン・サラダでした。食事は北中の職員や保護者の方が作っています。参加した生徒は「おいしい!」と言ひながら、笑顔で食事を楽しんでいました。



中3生公民館教室

土曜日の午前、中央公民館で3年生を対象にした受験対策の講座が行われています。北中も多くの3年生が参加しています。また、北中に勤務している3名の教職員も講師として活躍しています。

参加している北中生は毎回、真剣に受験勉強に取り組んでいます。

早いもので残りの公民館教室は、明日と来週の2回になりました。



編集後記

令和8年がスタートして3週間が過ぎました。新年に立てた目標の実現に向けての取り組みは続いているですか？熱しやすく冷めやすい私ですが、なんとか読書とランニングの取り組みは続いています。

続けるコツの一つは「目標をいろんな人に宣言する」ことだと思います。人に宣言すると、なかなか途中でやめることができません。私は始業式に全校生徒の前で目標を宣言したので、途中でやめるわけにはいかないのです・・・

